

教育目標『夢や目標をもって自ら学び、心豊かで、たくましい児童を育成する。』

美里町立南郷小学校



らぶりー南郷 2016

学校だより

〈第6号〉

平成28年6月29日

文責 教頭 高松 祐士

〒989-4205 美里町木間塚字高田5 Tel 0229(58)1106 Fax 0229(58)0461 <http://nango-es.misato-ed.jp>

水無月の後半 こんな学習をしました

6年生「障害者理解のための授業」

宮城県古川支援学校の地域支援コーディネーターの先生を講師にお招きし、13日(月)に6年生を対象とした「障害者理解のための学習」を行いました。

障害の有無にかかわらず、人はみんな一人の人間として生まれたかけがえのない命であること、そして人が生まれるということは奇跡であることを学び、その命を大切にしなければならないことを学びました。



5年生で「人権教室」

15日(水)の3校時に、涌谷町在住の人権擁護委員さん方(4名)に来校いただき5年生を対象とした人権教室を行いました。

「いじめをなくすために」というテーマで、坊城委員さんからの「人権」とは何か?というお話しの後、『ありったけの勇気(DVD)』を観て、「なぜ、いじめはいけないのか」についてみんなで考え合いました。



4年生「福祉についての学習会」

20日(月)の3・4校時は4年生が福祉について学び合いました。美里町社会福祉協議会に依頼して行いましたが、「福祉ってなあに?」というお話から、『美里町の人口やその年齢構成について』、そして『町の障害者の割合』などについて教えていただきました。

子供達は身近な町のことも知らないことが多いことに驚きながら、「もし、自分の体が不自由だったら?」など、福祉について真剣に考える機会となりました。



児童集会「フール開き」

プール開きは体育委員会の児童が企画して進めました。低学年・中学年・高学年の代表児童が「今年のみあて」を堂々と発表しました。



響いた歌声「音楽集会」

6月の歌「気球にのって どこまでも」を全校児童で歌いました。二部合唱に挑戦し、歌声を体育館に響かせました。



多くみなさまにご参加いただきました お疲れさまでした「PTAバレーボール大会」

19日(日)に行われた「南郷地区小・中PTA親善バレーボール大会」に多くの保護者のみなさまにご参加いただき、ケガもなく無事に終わることができました。ありがとうございました。

Aブロック優勝は南郷中学校Aで準優勝が赤井・谷地中地区、Bブロックは佐野・小島地区が優勝で準優勝は上野・慶半地区という結果でした。

なお、佐野・小島地区と赤井・谷地中地区は26日(日)に行われた町P連バレーボール大会に南郷小学校代表として出場しました。



1日(金) 学習参観日

4日(月) 地震避難訓練、小中合同引渡訓練

5日(火) ALT来校

6日(水) 児童集会

7日(木) 業間マラソン、委員会活動



8日(金) Bタイム

11日(月) スクールカウンセラー来校

12日(火) ALT来校

14日(水) 業間マラソン

15日(金) 職員会議

18日(月) 海の日

19日(火) ALT来校、美化の日

20日(水) 第1学期終業式

21日(木) サマースクール(~27日)

おしらせ

過日プリントでお知らせしておりましたが、7月21日(木)から27日(水)まで農村環境改善センターを会場として「サマースクール」があります。申込期限は過ぎましたが、まだ受付は可能です。ご家庭でのお声かけをお願いします。

夏休みの課題を終わらせるためにも、参加してほしいと思います。